

**STATEMENT
DECLARATION**



We,
Nous,

**GROUPE KOLMI HOPEN SAS, 14 Boulevard de la Chanterie, 49124 Saint-Barthélemy-d'Anjou – France
[BP 10059 – 49181 Saint Barthélemy d'Anjou Cedex – France]**

Hereby, according to our suppliers' attestations and certifications, declare under our sole responsibility that the products to which this declaration relates:

Par la présente, sur la base des déclarations de nos fournisseurs, et de leurs certifications, déclarons, sous notre seule responsabilité que les produits, objets de cette déclaration :

Product references / Références de produits :

**M52214S-WH-MB
M52014-WH-MB
M52014S-WH-MB
M52114S-WH-MB**

**M53214-WH-MB
M53014-WH-MB
M53014S-WH-MB
M53114S-WH-MB**

Contain a minimum of :
Contiennent au minimum :

**70% of recycled materials
70% de matériaux recyclés**

From chemical recycling, in accordance with the mass balance approach. This certified method tracks the amount and sustainability characteristics of recycled content in the value chain and attribute it to a finished product, based on verifiable bookkeeping.

Issus du recyclage chimique, en accord avec l'approche « Mass Balance » (Bilan massique). Cette méthode certifiée suit la quantité et les caractéristiques environnementales des matières recyclées dans la chaîne de valeur, et l'attribue à un produit fini, sur la base d'une comptabilité vérifiable.

Name: Sandrine ENGELS

Date: 22/05/2023 (Rev01)

Function: Présidente Medicom Europe

Signature: